



## PERSONALISIERTE MITARBEITERGESCHENKE, DIE VERBINDEN, BEGEISTERN UND IMPACT KREIEREN

Computacenter ist ein führendes IT-Dienstleistungsunternehmen.

## Süße Wertschätzung zum Jahresende:

Zum Abschluss des Jahres zu Weihnachten wollte Computacenter seinen Mitarbeitenden auf eine besondere Weise Dank und Anerkennung zeigen.

Was eignet sich besser, als die Freude und den Geschmack exklusiver Schokoladen zu teilen?

Mit diesem Gedanken im Hinterkopf entschied sich Computacenter für eine Zusammenarbeit mit Theyo, um 160 individuell gestaltete Schokoboxen zu kreieren.

"Die personalisierte Schokoladen-Box war eine besonders köstliche Entdeckung – eine besondere Wertschätzung und Dankeschön an unsere Mitarbeitenden."



Stephanie Riemer-Petzold, Event Manager, Sales

## Ein Zeichen der Anerkennung, das berührt

Jede der sorgfältig zusammengestellten Boxen enthielt eine Auswahl feinster Schokoladen, Trinkschokolade, einen passenden Rotwein und eine personalisierte Dankeskarte, die die Wertschätzung des Unternehmens für die harte Arbeit und das Engagement jedes Einzelnen zum Ausdruck brachte.

Diese besondere Geste zielte darauf ab, den Mitarbeitenden nicht nur eine Freude zu bereiten, sondern auch das Gefühl der Zusammengehörigkeit zu stärken.

## Fazit:

Eine Investition in das Teamgefühl Die personalisierten Schokoboxen von Theyo wurden von den Mitarbeitenden von Computacenter mit Begeisterung aufgenommen.

Sie boten nicht nur eine geschmackliche Entdeckungsreise durch die Welt der Schokolade, sondern waren auch ein sinnbildliches Zeichen dafür, wie sehr das Unternehmen seine Teammitglieder schätzt. Dieses besondere Geschenk zum Jahresende hat nicht nur die Herzen erwärmt, sondern auch die Verbundenheit im Team gestärkt.